



## Safenwil

# Peter Gehler verlässt Vorstand von economiesuisse

Nach sechs Jahren Zugehörigkeit zum Vorstand von economiesuisse, dem Dachverband der Schweizer Wirtschaft, und fünf Jahren zum Vorstandsausschuss ist Peter Gehler (66) am Tag der Wirtschaft in Bern zurückgetreten. Er vertrat in diesen Gremien scienceindustries, den Wirtschaftsverband Chemie, Pharma, Life Sciences. Während vier Jahren gehörte er auch dem Strategieausschuss des Dachverbands der Schweizer Wirtschaft an.

Peter Gehler (66) hat sich vornehmlich für ein gutes Verhältnis mit der Europäischen Union und den ungehinderten Zugang zum gemeinsamen Markt eingesetzt. Zudem befasste er sich mit sicherheits-

politischen Themen und nahm für economiesuisse auch Einsitz im Vorstand der Allianz Sicherheit Schweiz. Dieses Amt wird er im Auftrag von economiesuisse auch künftig wahrnehmen. Zudem vertrat er die Schweizer Wirtschaft in der bundesrätlichen Studienkommission Sicherheitspolitik unter der Leitung des ehemaligen Arbeitgeberpräsidenten Valentin Vogt. Die Kommission hat erst kürzlich ihren vielbeachteten Bericht vorgelegt.

Als Vizepräsident der Aargauischen Industrie- und Handelskammer setzte er sich intensiv für ein gutes Einvernehmen des Dachverbands mit den verschiedenen Handelskammern ein. Es ging ihm dabei auch um die Verbesserung der Zusammenarbeit im Rahmen wichtiger Kampagnen für einen gesunden und zu-

kunftsreichen Schweizer Unternehmensstandort. Peter Gehler beteiligte sich zudem aktiv am Aufbau einer Gruppe von Botschafterinnen und Botschafter von economiesuisse, die kürzlich die Schwelle von 1000 Mitgliedern überschritten hat.

Peter Gehler bleibt Präsident des Verbands Wirtschaft Region Zofingen und Vizepräsident der Aargauischen Industrie- und Handelskammer, WRZ



**Peter Gehler bleibt  
Präsident des  
Verbands  
Wirtschaft Region  
Zofingen und  
Vizepräsident der  
Aargauischen  
Industrie- und  
Handelskammer.**

BILD: ZVG